

伊野南小学校

初めてのヘルメット

昨年度から、南海大地震を想定しての小中合同の避難訓練が行われています。

今年度も10月3日に、町から支給されたヘルメットを被り小中合同で伊野南中学校の裏山に避難しました。今までの避難訓練と違って、初めてのヘルメット着用子どもたちも少々緊張気味でしたが、皆緊迫した中、静かに行動することができました。

6年生が1年生の、5年生が2年生の手を引きながらの光景はほほえましかったです。

最後に、岡校長先生からの講評も、皆真剣に聞いていました。特に「自分の命は、自分で守る」の教訓は、子どもたちの心にしっかりと響いたことでしょう。



「日浦駿介君とスーパーバンドの人権コンサート」

10月13日に人権参観日の後、PTA親子研修として、日浦駿介君とスーパーバンドの「人権コンサート」を行いました。

駿介君は、今難病と闘っていますが、その中でも懸命に学業に励み家族と共に前向きに生きている姿に感動しました。

最後に、駿介君の作詞にスーパーバンドが作曲した「ストーリー～はじまりの詩～」を全校で大合唱を行いました。みんなの気持ちが一つになって、温かい雰囲気になりました。



やまおか眼科

院長 山岡 昭宏

吾川郡いの町新町20-1

TEL (088)893-5161

手術日 火曜午後

休診日 木曜午後、
第1・3・5土曜日午後、日・祝日

P(駐車場) 変わりました
敷地内6台ほか
近隣契約駐車場数台

有料広告